

## Andreas Laukenmann

Chief Consumer Officer (CCO)

Mitglied des Vorstands der Telefónica Deutschland Holding AG



Andreas Laukenmann ist seit September 2023 Chief Consumer Officer (CCO) der Telefónica Deutschland Holding AG. Er führt neben dem Privatkundengeschäft auch die Kernmarke O2.

Zuvor war er 18 Jahre beim Telekommunikationsunternehmen Vodafone tätig. Dort hat er seit 2019 als Geschäftsführer das Privatkundengeschäft verantwortet und arbeitete in verschiedenen Managementfunktionen, unter anderem in Tschechien sowie bei der früheren Festnetztochter Arcor. Davor war er für die Beratungsgesellschaften Diamond Cluster, Booz Allen & Hamilton und Ernst & Young tätig.

Andreas Laukenmann studierte Informatik an der Technical University in Karlsruhe und schloss sein Studium als Diplom-Informatiker ab. Er wurde 1970 in Bad Cannstatt geboren.

Die aktuelle Version der Lebensläufe aller Vorstandsmitglieder von Telefónica Deutschland finden Sie stets auch online unter [telefónica.de/management](https://telefónica.de/management).